Kantonales Amt für Kultur und Sport

"""KANTON solothurn

Rathaus, 4509 Solothurn Telefon 032 627 2978 Telefax 032 627 2268

www.aks.so.ch aks@dbk.so.ch

MERKBLATT

über die Entwicklungshilfe des Kantons Solothurn

Der Kanton Solothurn will seine Unterstützungsbeiträge gezielt einsetzen. Zu diesem Zweck

wurde ein Kriterienkatalog ausgearbeitet. In der Regel berücksichtigt der Kanton Solothurn

Institutionen, die der Bund (DEZA – Direktion für Entwicklungs-zusammenarbeit) als

Partnerorganisationen anerkennt.

Damit wir Ihr Gesuch zu Handen des Regierungsrates bearbeiten und gewichten können,

bitten wir Sie, uns die folgenden Fragen kurz zu beantworten.

Kontinuität

Der Kanton Solothurn will Projekte unterstützen, die eine längerfristige Perspektive besitzen.

Ein mögliches Ziel ist es, dass sich im Verlaufe der Zeit Beziehungen zwischen unserem

Kanton und seinen Bewohnern und den Menschen im betreffenden Gebiet entwickeln.

Frage: Sehen Sie derartige Ansätze ?

• Verbesserung der Situation der Frauen

Der Kanton Solothurn bearbeitet Projekte bevorzugt, welche ausgesprochen zum Ziel haben,

die Situation Frauen im betreffenden Unterstützungsgebiet in wirtschaftlicher, beruflicher,

kultureller und gesellschaftlicher Hinsicht zu verbessern.

Frage: Welches Ihrer Projekte erfüllt diese Voraussetzung ?

Verbesserung der kulturellen Situation

Der Kanton Solothurn unterstützt in erster Linie Projekte, welche eine Alphabetisie-

rungskampagne auslösen, weiterführen und im Rahmen übergeordneter Zielsetzungen (siehe die beiden vorangehenden Punkte) auslösen. Gleichzeitig sind wir daran interes-siert, auch

kulturelle Projekte zu unterstützen.

Frage: Welche Ihrer Projekte erfüllen diese Voraussetzungen ?

• Verbesserung von beruflichen Kompetenzen

Solothurn, 20.09.15



Schwergewichtig will der Kanton Solothurn Projekte unterstützen, welche klar eine Verbesserung der beruflichen Kompetenz (vor allem in den Bereichen Landwirtschaft und Hygiene) bewirken.

Frage: Welche Ihrer Projekte erfüllen diese Voraussetzungen ?



• Lokale Behörden bevorzugt

Wir sind überzeugt, dass es wichtig ist, die fachlich-beruflichen Kompetenzen der staatlichen Verwaltungen auf jeweils lokaler Ebene zu verbessern. Hier möchte der Kanton Solothurn einen weiteren Schwerpunkt setzen.

<u>Frage:</u> Bitte teilen Sie uns mit, mit welchen Behörden in den Drittweltländern Sie zusammenarbeiten.

• Gesuchsunterlagen

Für die Beurteilung von Gesuchen um Projekte der Entwicklungshilfe sind folgende Unterlagen einzureichen:

- 3 Detaillierter Projektbeschrieb
- 3 Budget zum aktuellen Projekt mit Abrechnung des Vorjahres
- 3 Jahresbericht des Vorjahres

• Termine

Unterstützungsgesuche an Entwicklungshilfeprojekte für das laufende Jahr sind bis spätestens Ende Juni an das Kantonale Amt für Kultur und Sport, Rathaus, 4509 Solothurn, zu richten. Der Regierungsrat befindet im Herbst über die einge-reichten Entwicklungshilfeprojekte.